Request for Information – Cyber Authentication Renewal 
Accrediting External Credential Service Providers 

March 11, 2010

Industry consultations on Cyber Authentication Renewal and IT Security Services were held on February 16 and 17, 2010, with Public Works and Government Services Canada (PWGSC) and Treasury Board Secretariat. Following that consultation session, the Government of Canada (GC) would like to inform private-sector organizations that a Request for Information (RFI) on Accrediting External Credential Service Providers is now available on MERX at this link.
The GC is investigating solutions that would allow individuals the option of using their existing credentials in order to gain online access to government programs and services. This proposed approach would provide flexibility to both departments and agencies, and to individuals who access GC services. It would allow departments and agencies to use credentials that are appropriate to the sensitivity of their service offerings, while allowing individuals to choose the credential they wish to use to access any online GC services.
The GC is considering asking external credential service providers to join its credential federation, with an accreditation framework based initially on the Kantara Initiative's Service Assessment Criterion and Assurance Assessment Scheme.
Industry organizations are invited to participate in this RFI in order to validate and refine the GC’s approach to electronic authentication and to provide additional information on how to solicit and accredit external credential service providers using a federated model. 

Demande d’information – Le renouvellement de l’authentification électronique 
Accréditation des fournisseurs externes de justificatifs d’identité

11 mars 2010

Les consultations avec l’industrie à propos du renouvellement de l’authentification électronique et les services de sécurité de TI ont eux lieux les 16 et 17 février dernier avec Travaux publics et services gouvernementaux (TPSGC) et le Secrétariat du Conseil du trésor (SCT). Afin de donner suite aux séances de consultation, le gouvernement du Canada (GC) désire informer les organisations du secteur privé qu’une demande d’information (DDI) au sujet de l’accréditation des fournisseurs externes de justificatifs d’identité est maintenant disponible sur MERX, au lien suivant.
Le GC est à la recherche de solutions qui offriraient aux utilisateurs la possibilité d'utiliser leurs justificatifs d’identité existant afin d'accéder à des services et à des programmes gouvernementaux en ligne. Cette approche proposée offrirait une plus grande flexibilité aux ministères, aux organismes et aux utilisateurs. Elle permettrait aux ministères et aux organismes d'utiliser les justificatifs d’identité appropriés en fonction de la sensibilité des services offerts tout en permettant aux utilisateurs de choisir le justificatif d’identité qu'ils veulent utiliser pour accéder à tous les services gouvernementaux en ligne.

Le gouvernement du Canada envisage de demander aux fournisseurs de justificatifs de joindre sa fédération d’authentifiant avec cadre d'accréditation basée initialement sur les Service Assessment Criterion (critères d'évaluation de service) et l'Assurance Assessment Scheme (programme d'évaluation de l'assurance) de l'initiative Kantara.

Les organisations de l'industrie sont invitées à participer à cette DDI dans le but de valider et de raffiner l’approche du gouvernement du Canada à l'égard de l'authentification électronique et de fournir des renseignements sur la manière de solliciter et d’accréditer les fournisseurs externes de services de justificatifs en utilisant un modèle fédéré.
